



29 de Enero del 2020
Comunicado de Prensa UC/09/20

CAPACITA CEDHNL A PERSONAS SERVIDORAS PÚBLICAS ESTATALES Y MUNICIPALES

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León impartió una capacitación, dirigida a personal técnico de los Centros de Atención Integral para Adolescentes y de las Direcciones de Prevención Social de municipios metropolitanos y de la región citrícola.

Lo anterior durante el taller: “Protección de los derechos humanos de las y los adolescentes”, que se llevó a cabo en el Auditorio de la Casa de la Cultura Jurídica de Monterrey, y que fue organizado por la Subsecretaría de Prevención y Participación Ciudadana del Estado.

En su exposición, Alejandro Fernández Aguilar, capacitador del Instituto de Derechos Humanos de este Organismo, abordó los temas: teoría general de los derechos humanos, y marco jurídico para la protección de este sector de la población.

El objetivo de dicho taller fue proporcionar información sobre los estándares internacionales de derechos humanos, especialmente de respeto, promoción, protección y garantía de los derechos de las y los adolescentes, a efecto de evitar acciones que atenten contra los derechos a la no discriminación e integridad personal de niñas, niños y adolescentes.